

Protokoll:

Herr Rönner, der vom Caritasverband Koblenz e.V. als Sozialarbeiter am Bahnhofsvorplatz eingesetzt ist, präsentiert den Sachstand der Umsetzung der aufsuchenden Sozialarbeit.

Die Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Rönner für den Vortrag.

Aus der Mitte des Sozialausschusses wird gefragt, wie der Zustand der Toiletten am Bahnhof ist. Herr Rönner erklärt, dass diese oftmals schmutzig seien. Frau Bürgermeisterin Mohrs teilt mit, dass diese Information an das Zentrale Gebäudemanagement (ZGM) weitergegeben wird.

Die Vorsitzende führt aus, dass aktuell ein Gesamtkonzept Wohnungslosenhilfe in Koblenz erstellt wird und bereits zwei Arbeitskreissitzungen stattgefunden haben. Das finale Gesamtkonzept wird voraussichtlich bis Ende 2020 vorliegen.